Extrait d	lu Démocratie & Socialisme
http://wy	ww.democratie-socialisme.fr
« Fa	aire gagner la gauche »
	- Politique - Communiqués "anti-Sarko" -
	Date de mise en ligne : lundi 12 février 2007
	Démocratie & Socialisme

Nous militants de la gauche politique et sociale toulousaine, voulons alerter chacun et chacune. Comme la population laborieuse de notre pays, de nos quartiers, nous ne pouvons pas nous " payer le luxe " de 5 ans supplémentaires de gouvernement de droite (Sarkozy, Chirac, Mam, Le Pen, deVilliers et autres Bayrou).

On les a déjà vu à l'oeuvre :

- remise en cause des 35h, liquidation des emplois jeunes, maintien du chômage de masse, de la misère et de la désespérance qu'elle entraîne ;
- casse de l'école, des services publics, de la Sécurité sociale, des retraites, du droit du travail. Marchandisation généralisée, règne de l'argent roi pour quelques privilégiés ;
- augmentation des inégalités, pouvoir dictatoriaux des actionnaires (fermetures, délocalisations...)

Dans nos quartiers, Sarko, De Villepin ont mis le feu à coup de provocation, de quadrillage policier inéfficace . La montée des discriminations, le racisme au quotidien sont devenus intolérables.

La chasse aux enfants sans papiers et à leurs parents est ouverte.

Nous exigeons respect et dignité

Cette 5e République est à l'agonie. Ses rouages antidémocratiques éloignent le citoyen du pouvoir politique.

Nous voulons le rétablissement de l'Etat de droit, une vie heureuse et sécurisée pour tous, une autre répartition des richesses qui fasse la place à chacun.

Nous voulons des logements sociaux pour tous, des emplois sûrs, des CDI et pas des contrats bidons, des lois sociales protectrices, un droit du travail, une sécu, restaurés et eétendus.

C'est pour cela que nous voulons faire partager cette exigence :

Dehors, Sarko, Chirac au plus tôt, chassons la droite en 2007

Nous voulons battre Le Pen au premier tour et Sarkozy au 2e

En 2002, nous avons fait l'expèrience des institutions de la Ve République où seuls les 2 candidats arrivés en tête concourrent au second tour.

Nous voulons qu'un candidat de la gauche soit présent au second tour.

Nous refusons de revivre l'humiliation pour la France d'avoir un candidat d'extrème droite au second tour. Nous qui avons au départ des sensibilités politiques différentes et donc des préférences diverses avons assisté au vote interne au PS et à l'échec de la candidature unitaire issue des Collectifs Unitaires antilibéraux.

Nous décidons dans ces conditions de voter Ségolène Royal dès le premier tour.

Nous nous proposons de Faire Gagner la Gauche

Cela veut dire pour nous : exiger que soient présents dans la campagne, les thèmes sociaux, les préoccupations et besoins urgents des salariés, des travailleurs (y compris les artisans et petits patrons), des femmes, des jeunes, des immigrés, une campagne d'écoute, avec le soucis de la démocratie participative.

C'est pour cela que dans la campagne qui s'ouvre, nous souhaitons défendre :

- une nouvelle redistribution des richesses en commençant par une augmentation des salaires et des revenus de 100Euros par mois, vers un SMIC à 1500 euros le plus vite ;
- la création d'un cinquième risque Sécu : la Dépendance ;
- le maintien de la retraite à taux plein à 60 ans ;
- le renforcement et l'extension des 35 heures ;
- la défense et le renforcement du Code du travail ;
- un seul contrat de travail, le CDI;
- des prets à taux zéro et des avantages pour les seules petites entreprises de moins de 10 salariés ;
- la substitution de l'Etat aux communes qui n'appliquent pas les 20% de logements sociaux ;
- l'amélioration de la carte scolaire pour avancer vers la mixité sociale ;
- la bataille pour l'extension de la laïcité (défense de la loi de 1905 et extension à l'ensemble du pays (statut Alsace/Moselle) ;
- une loi contre les violences faites aux femmes ;
- les moyens pour l'école et les services publics ;
- la nationalisation d'EDF, GDF, des autoroutes...
- une vraie politique de création culturelle, pour la Culture pour tous ;
- la régularisation des enfants sans papiers et de leur famille :
- le droit de vote des étrangers aux élections locales de 2008 ;
- la relance de la construction politique de l'Europe, le respect du "non" du 29 Mai en fixant un calendrier d'harmonisation sociale et fiscale :
- la mise à bas des institutions de la (ème république et l'instauration d'une 6ème république démocratique, laïque et sociale.

Nous proposons à tous les militants de gauche, politiques, associatifs et syndicaux à se joindre à nous pour constituer des collectifs « Faire Gagner la Gauche » sur la base de cette déclaration que nous faisons signer comme pétition nationale.

Le site de l'appel « FGG »